

Tapfere Kämpfer und wilde Ritterhorden

Würzburger Greifenpack sorgt für mittelalterliches Flair beim Extrem-Lauf ROCKSTAR BraveheartBattle 2010 in Münnerstadt

Bad Kissingen, 17. Januar 2010 – Am 13. März 2010 wird im unterfränkischen Münnerstadt einer der härtesten Läufe Europas ausgetragen: Der "BraveheartBattle 2010" bringt mit 18 Kilometern Länge und 25 höllischen Hindernissen auch geübte Extrem-Läufer an ihre Grenzen. Nur die Tapfersten unter den Tapferen schaffen alle Stationen und erreichen als offizielle "Bravehearts" das Ziel - gefeiert von den Zuschauern des Spektakels. Diese sollte sich jedoch vorsehen, denn eine wilde Ritterbande macht sich auf den Weg nach Münnerstadt: Mit Schaukämpfern, Feuerschluckern und Burgfräulein, vor deren spitzer Zunge keiner sicher ist, rückt das "Würzburger Greifenpack" an und bringt mittelalterliche Stimmung in die Veranstaltung.

Während sich die Bravehearts beim Lauf über Stock und Stein und durch Schlamm und Wasser kämpfen, mischen sich mittelalterliche Gestalten wie "Wieland der Widerwärtige", "Vandalia die Verheerende", "Bassowulf", "Romulus vom Wolfenblut" oder "Joseph, Earl of Shore" unters Volk und stiften auf humorvolle Weise Unruhe. Und was ein richtiger Ritter ist, der lässt sich auch die der After-Battle-Party nach der Siegerehrung der "Real Bravehearts" nicht entgehen - und gerät dabei leicht mit anderen Rittern in Streit. Mit Schwert, Axt, Fackel, Dolch, Schild und Kampfstab geht es wild gegeneinander, um das Publikum zu erfreuen und zu erstaunen. Dabei zeigt die 2006 gegründete Truppe aber weder martialisches Abgeschlachte noch wirres Schwertgefuchtel, sondern bettet ihre choreografisch genau einstudierten Kämpfe in aktionsreiche, humorige Rahmengeschichten ein.



Die tapferen Bravehearts können sich derweil im 1.500 qm großen Festzelt von Wirt Bernhard Oßner und seinem Team mit den Spezialitäten vom Grill, Brotzeiten, Gerichten aus der Region und natürlich Getränke aller Art stärken und von den Strapazen des Höllenlaufs erholen.

ROCKSTAR BraveheartBattle 2010

ROCKSTAR BraveheartBattle 2010 ist ein Fun Marathon im Stil des englischen "Tough Guy" und findet am 13. März 2010 statt. Austragungsort ist Münnerstadt in Unterfranken. Die Startgebühr für den ROCKSTAR BraveheartBattle 2010 beträgt 54 Euro inklusive Starterpack und T-Shirt. Gruppen ab fünf Teilnehmern bekommen einen Rabatt von 10 Prozent auf die Teilnahmegebühr. Titelsponsor ist ROCKSTAR Energy Drink.

ROCKSTAR BraveheartBattle 2010:

Joachim von Hippel
Veranstalter
von Humboldt Straße 23
D-97688 Bad Kissingen
Mobil: +49 175 / 6 71 14 66
E-Mail: info@pasteam.eu
Web: www.braveheartbattle.de
Twitter: @BraveheartBat

Pressekontakt:

Ursula Schemm
ROCKSTAR BraveheartBattle 2010
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Mobil: +49 170 / 211 97 61
E-Mail: press@braveheartbattle.de